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DISCURSO 

SR. ANTONIO SACA 

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA 

INAUGURACION DE NUEVO ASENTAMIENTO  

“VISTA AL MAR” SAN FRANCISCO JAVIER 

30 MARZO DE 2007 

 

REGRESAR HOY AL MUNICIPIO DE SAN FRANCISCO JAVIER, ME CAUSA 
ENORME SATISFACCIÓN POR VARIAS RAZONES: PRIMERO, PORQUE EL 
GOBIERNO DE EL SALVADOR, ESPECIALMENTE EL PRESIDENTE DE EL 
SALVADOR, HEMOS DECIDIDO PERMANECER EN SINTONIA Y EN RELACION 
DIRECTA CON LA GENTE, CON USTEDES.  
 
LOS SALVADOREÑOS ELIGEN A SUS GOBERNANTES Y LOS ELIGEN DE CARNE 
Y HUESO, NOS QUIEREN CERCA, QUIEREN QUE LES RESUELVA LOS 
PROBLEMAS Y HOY AL ***A ESTA INAUGURACION DEL ASENTAMIENTO “VISTA 
AL MAR Y AL VER LA EFICIENCIA CON LA QUE ESTA OBRA SE REALIZO EN TAN 
POCO TIEMPO. 
 
QUISIERA PRIMERO AGRADECER A LA EMBAJADORA POR LA EXTENSION DEL 
PLAZO QUE LE PERMITIO AL GOBIERNO DE  EL SALVADOR HACER ESTAS MAS 
DE 300 CASAS  QUE HOY RECIBEN GRACIAS AL APOYO PRECISAMENTE DE LA 
UNION EUROPEA. 
 
LA EMBAJADORA REPRESENTA  A TODOS LOS PAISES QUE FORMAN PARTE 
DE LA UNION EUROPEA, Y LA AYUDA QUE ESTA DANDO LA UNION EUROPEA  
CON ESTA RELACION TAN FRUCTIFERA  QUE TENEMOS CON ELLOS, ES UNA 
AYUDA QUE YO LAMO DE CALIDAD SOCIAL, UNA AYUDA QUE APUESTA A 
CAMBIARLE LA VIDA A LOS SALVADOREÑOS Y A TODOS AQUELLOS QUE 
NECESITAN DE LA MANO AMIGA. 
 
POR ESO QUIERO EMBAJADORA, PEDIRLE A TODOS LOS QUE NOS 
ACOMPAÑAN CON ESTE SABROSO COLOR DE USULUTAN, MI QUERIDO 
DEPARTAMENTO, UN APLAUSO FUERTE PARA LA UNION EUROPEA. 
 
QUERIDOS HERMANOS DE SAN FRANCISCO JAVIER: 
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MUCHAS VECES LA VIDA NOS PRESENTA DURAS PRUEBAS, QUE NOS 
FORTALECEN SI LOGRAMOS CAPITALIZAR ESTA EXPERIENCIA, Y ESA ES 
JUSTAMENTE LA ENSEÑANZA QUE NOS DA ESTE ASENTAMIENTO 

ORGANIZADO, “VISTA AL MAR”, QUE SURGE, LUEGO QUE CADA UNO DE 
USTEDES RESULTARAN AFECTADOS POR LOS TERREMOTOS DEL 2001. 
 
QUIZÁS EN EL MOMENTO QUE USTEDES PERDIERON SUS VIVIENDAS SE 
SINTIERON GOLPEADOS, DERROTADOS Y CON POCAS ESPERANZAS DE 
VOLVERSE A LEVANTAR, PERO GRACIAS A LA AYUDA DE LA UNION EUROPEA, 
DEL GOBIERNO CENTRAL, DE SU ALCALDE, PORQUE DEJENME DECIRLES  
QUE SU ALCALDE HA TRABAJADO INTENSAMENTE. 
 
Y HAY OTRA PERSONA A LA QUE LE DEBEMOS  RECONOCER HOY PORQUE 
ME DIJO, PRESIDENTE CONSIGAMOS CON LA UNION EUROPEA *** PARA 
HACER ESTAS CASAS. 
 
YO LE DECIA A ANDRES ROVIRA, NO PODEMOS FALLAR, TENEMOS QUE 
HACERLO RAPIDO, LOS GOBIERNOS DEBEMOS APROVECHAR ESTOS 
APORTES DE LA UNION EUROPEA Y DEL FODES QUE MANDAMOS TODOS LOS 
MESES  A LAS ALCALDIAS DESDE EL MINISTERIO DE HACIENDO PARA 
HACERLES SUS CASAS Y ANDRES ROVIRA, TRABAJO CON TODO SU EQUIPO 
DE TRABAJO. 
 
Y QUIERO DECIRLES ALGO, EN DOS AÑOS, EL FISDL., HA HECHO MAS DE 
CINCO MIL 400 CASAS  A LO LARGO Y ANCHO DE TODO EL PAIS, LO CUAL ES 
UNA CIFRA RECORD DE RAPIDEZ, DE TRABAJO, DE EJECUCION  DE OBRA, 
POR LO CUAL QUIERO FELICITAR AL PRESIDENTE DEL FISDL, TAMBIEN. 
 
 
ESTAS VIVIENDAS, TODOS LOS SERVICIOS BASICOS, SANEAMIENTO, AGUA 
POTABLE, ENERGIA ELECTRICA, TIENE LA CONSTRUCCION DE UN 
CORREDOR CON BAÑO Y COCINA. EL PROYECTO DE ENERGIA ELECTRICA 
FUE REALIZADO POR RED SOLIDARIA, QUE ES OTRO PROGRAMA DIRIGIDO A 
COMBATIR LA POBREZA, DEL CUAL TAMBIEN ESTAMOS RECIBIENDO APOYO 
DE LA UNION EUROPEA. 
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A PESAR DE QUE NO HEMOS TENIDO LA APROBACION DE ALGUNOS 
PRESTAMOS, LO QUE LOS NEGARON EN LA ASAMBLEA, PARA LA RED 
SOLIDARIA, HOY, ESTA SEMANA, HEMOS TENIDO DOS BUENAS NOTICIAS. 
PRIMERO, EL AFIANZAMIENTO, EL ESTRECHAMIENTO DE LAS RELACIONES 
CON LA UNION EUROPEA, QUE YA LE HA DICHO SI, A RED SOLIDARIA, UN 
PROGRAMA DE NACION, UN PROGRAMA QUE SE HACE EN TODOS LOS 
MUNICIPIOS,  INDEPENDIENTEMENTE DEL PARTIDO POLITICO QUE 
GOBIERNE, PORQUE LA POBREZA NO TIENE COLOR POLITICO Y DEBE SER 
COMBATIDA CON TODA LA FUERZA, POR EL GOBIERNO. Y POR ESA RAZON, 
DESPUES QUE ESTA SEMANA, RED SOLIDARIA, QUE POR CIERTO, NO NOS 
APROBARON LOS PRESTAMOS EN LA ASAMBLEA, RECIBIO EL APOYO DE LA 
UNION EUROPEA, DESDE HACE VARIOS MESES, CON UN APORTE 
SIGNIFICATIVO, PERO NOS FALTABA LA PARTE DE LA INFRAESTRUCTURA, Y 
ESTA SEMANA, EL REINO DE ESPAÑA TAMBIEN HA HECHO UN APORTE 
MILLONARIO, PARA QUE SE LO INYECTEMOS Y SIGAMOS CON EL PROGRAMA 
RED SOLIDARIA, PARA TODOS. 
 
TOMANDO EN CONSIDERANDO QUE SAN FRANCISCO JAVIER ES EL 7º 
MUNICIPIO, EN EXTREMA POBREZA ALTA, EN EL MARCO DE UN CONVENIO 
FIRMADO CON LAS DISTRIBUIDORAS ELÉCTRICAS, LOGRAMOS REDUCIR Y 
FINANCIAR A OCHO MESES, SIN INTERESES, EL COSTO DE LA CONEXIÓN 
ELÉCTRICA DOMICILIAR, A LAS FAMILIAS DE ESTE NUEVO ASENTAMIENTO. 
 
ASIMISMO,  SE HA CONSTRUIDO UNA MODERNA CASA COMUNAL Y UN ÁREA 
RECREATIVA, LA CUAL INCLUYE JUEGOS RECREATIVOS PARA NIÑOS, 
CANCHA DE BÁSQUETBOL, BANCAS, ADOQUINADO DE CALLES INTERNAS Y 
DE ACCESO AL ASENTAMIENTO. OBRAS DE PROTECCIÓN, COMO LA 
CONSTRUCCIÓN DE MUROS, EN TODAS LAS VIVIENDAS, CANALETA DE 
AGUAS LLUVIAS Y LA CONSTRUCCIÓN DE BODEGA  DE INSTITUTO NACIONAL 
DE SAN FRANCISCO JAVIER, UBICADA FRENTE  A LA COMUNIDAD. 
 
TODAS ESTAS OBRAS SE REALIZARON A TRAVÉS DEL PROGRAMA DE APOYO 
A LA RECONSTRUCCIÓN DE EL SALVADOR, PROARES, A UN MONTO DE 898 
MIL DÓLARES, EL CUAL HA FINANCIADO POR LA UNIÓN EUROPEA, EL 
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GOBIERNO DE EL SALVADOR, A TRAVES  DEL FISDL Y LA ALCALDIA DE SAN 
FRANCISCO JAVIER. 
 
PROARES, HA REALIZADO LA CONSTRUCCION DE UNAS CINCO MIL 
QUINIENTAS VIVIENDAS, EN 34 MUNICIPIOS, HA TRABAJADO DE MANERA 
INTEGRAL,  POR LO QUE TAMBIÉN HA INVERTIDO EN CONSTRUIR Y  MEJORAR 
INFRAESTRUCTURAS DE UNIDADES DE SALUD Y CENTROS ESCOLARES. 
 

 

DE HECHO, HOY MISMO ESTAREMOS VIAJANDO A OTRO ASENTAMIENTO 
ORGANIZADO, QUE CUENTA CON 321 VIVIENDAS, EN EL MUNICIPIO DE 
CALIFORNIA, LO HAREMOS CON LA EMBAJADORA, VIAJAREMOS ALLA, PARA 
ENTREGARLE A OTRO NUTRIDO GRUPO DE SALVADOREÑOS, ESTOS 
BENEFICIOS. 
 
TENGO QUE DARLES ALGUNAS NOTICIAS IMPORTANTES, Y ES QUE EL 
PRÓXIMO MES, (INAUDIBLE), EN ALGUNAS BASES, VAMOS A COMENZAR EL 
CENSO PARA ESTABLECER LAS FAMILIAS BENEFICIADAS CON EL BONO PARA 
LA EDUCACIÓN Y LA SALUD, DE RED SOLIDARIA, EL CUAL SERÁ ENTREGADO 
ESTE AÑO, EN ESTE MUNICIPIO DE SAN FRANCISCO JAVIER.  
 
HERMANOS DE SAN FRANCISCO JAVIER, HAY OTRA GRAN OBRA ACA, QUE 
SIEMPRE ME LO RECUERDA EL ALCALDE, Y A PESAR DE QUE NO TENGO EL 
PRESTAMO DE LOS CAMINOS RURALES, VAMOS HACER UN ANALISIS DE LA 
CARRETERA Y DEL DESVIO DE LA LITORAL, QUE CONDUCE (INAUDIBLE). YA 
ME COMPROMETI CON EL ALCALDE, HACER GESTIONES. VAMOS A VER DE 
DONDE SACAMOS LOS (INAUDIBLE), PERO TENEMOS QUE RESOLVER ESTE 
PROBLEMA, PARA QUE TENGAMOS ESTOS DIEZ KILOMETROS 
PAVIMENTADOS Y QUE PODAMOS SALIR CON FACILIDAD, A ESE DESVIO DE 
JIQUILISCO, SOBRE LA CARRETERA AL LITORAL.  
 
YO QUIERO DECIRLES, QUE HOY, MÁS QUE CASAS,  ESTAMOS INAUGURANDO 
UN PROYECTO INTEGRAL,  DEBEN CUIDARLO, MANTENERLO LIMPIO, 
SEGURO, PARA QUE SUS HIJOS CREZCAN EN UN AMBIENTE SANO. ESTE ES 
EL PRINCIPAL PATRIMONIO, PARA SU  FAMILIA. 
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Y EN EL CASO DE RED SOLIDARIA, USTEDES CONOCEN LAS CONDICIONES. 
SE TRATA DE QUE LOS MUCHACHOS QUE HOY NOS ACOMPAÑAN, VAYAN A 
LA ESCUELA Y NO LOS TENGAN JALANDO AGUA. AHORA, LA UNIDAD DE 
SALUD Y EL NUEVO (INAUDIBLE),  PORQUE ESE ES EL OBJETIVO DE RED 
SOLIDARIA. NO ES SIMPLEMENTE ENTREGARLES UN BONO, SINO, 
COMPROMETER AL PADRE Y A LA MADRE, A QUE ESOS NIÑO ESTEN EN 
CONTROL DE SALUD Y POR SUPUESTO, QUE VAYAN A LA ESCUELA, PORQUE 
QUEREMOS SALVADOREÑOS EDUCADOS Y SALVADOREÑOS CON UN MEJOR 
FUTURO.  
 
ASI ES QUE ALCALDE, FELICIDADES POR ESTE ASENTAMIENTO. MI ALEGRA 
VOLVER COMO PRESIDENTE, AQUÍ A SAN FRANCISCO JAVIER. 
 
QUE DIOS LOS BENDIGA EL DIA DE HOY.  
 


